
 
 

                                                      
 



 
 

« C’est une campagne choc, en mode « sécurité routière ». Elle se 
veut claire sur le message. Avec ce spot, nous voulons toucher les 
consciences et les estomacs. ». 

 
Charlotte Caubel, secrétaire d’État auprès de la Première ministre, chargée de l’Enfance 


